



Lettre ouverte

Pour diffusion immédiate

LETTRE DE REMERCIEMENTS AUX ORGANISATEURS COMMUNAUTAIRES DU CISSS DES LAURENTIDES, AUX ORGANISMES COMMUNAUTAIRES ET AUX TABLES DES AÎNÉS DE NOTRE RÉGION

Sainte-Agathe-des-Monts, 2 AVRIL 2020

La Table de concertation régionale des aînés des Laurentides (TCRAL) souhaite remercier les organisateurs communautaires de chacune des MRC de notre territoire pour le travail acharné qu'ils abattent depuis le début de la pandémie.

En effet, des comités de crise se sont développés aux quatre coins de la région afin de soutenir le mieux possible les organismes communautaires qui continuent à offrir des services essentiels aux personnes les plus vulnérables, ce qui permet à chaque citoyen de continuer d'avoir accès à ces services mais également de connaître au quotidien les services disponibles. La TCRAL souhaite souligner leur rôle essentiel au sein de notre communauté.

De plus, nous souhaitons remercier les différents organismes qui continuent à œuvrer chaque jour pour permettre aux citoyens les plus fragiles et les plus isolés de vivre moins difficilement ce confinement. Nous entendons remercier les différents centres d'action bénévole de notre territoire, qui doivent faire face à la pénurie de bénévoles et s'ajuster à toutes les mesures d'hygiène nécessaires, mais également les différents organismes en sécurité alimentaire qui continuent à soutenir les citoyens les plus défavorisés, les différents organismes de soutien aux proches aidants qui ont dû ajuster leurs services afin de pouvoir continuer à supporter leur clientèle dans cette période particulière d'isolement où des irritants peuvent faire émerger des tensions et des incertitudes, ainsi que tous les organismes qui œuvrent auprès des clientèles âgées vulnérables.

Enfin, nous souhaitons remercier tout particulièrement les tables des aînés de chacune des MRC de notre région, ainsi que l'ensemble des membres qui les composent, pour leur implication dans leur milieu et les nombreuses initiatives qui en ont découlé, notamment les différentes chaînes téléphoniques qui se sont constituées et qui contribuent à limiter les risques d'anxiété et de stress liés à l'isolement.

Encore une fois, merci à tous pour vos efforts et votre implication! Vous pouvez être fiers du travail que vous accomplissez!

Nous osons espérer que les différents leaders de notre pays se rendent compte du rôle inestimable que vous jouez en ces temps de crise et le mesure à sa juste valeur dans les années futures.



Maurice Rivet,
Président de la Table de Concertation Régionale des Aînés des Laurentides

À propos de la TCRAL

La TCRAL informe les aînés sur les services disponibles, favorise l'information entre ses membres, agit à titre de porte-parole pour défendre les droits des aînés et encourage leur participation à la vie collective. Elle est le maillon entre les citoyens aînés des Laurentides, les organismes qui les représentent et le gouvernement du Québec. Son principal mandat est le maintien et l'amélioration de la qualité de vie des aînés de la région des Laurentides.

SOURCE :

Violaine GUERIN
Coordonnatrice de la Table de Concertation
Régionale des Aînés des Laurentides
819-326-5657 poste 27